

# Neujahr

Autor(en): **Radszuweit, Friedrich**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Menschenrecht : Blätter zur Aufklärung gegen Ächtung und Vorurteil**

Band (Jahr): **5 (1937)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-559390>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

D 5499  
1937-39

# Menschenrecht

Blätter zur Aufklärung gegen Aechtung und Vorurteil  
(Vormals „Schweiz. Fr.-Banner“)

## Neujahr

Siehst du wie die Sterne funkeln!  
Hörst du wie der Nachtsturm braust!  
Sieh, das Tal liegt noch im Dunkeln,  
Bergwind nur die Kiefern zaust.

Hörst du wie vom Turm hersendet,  
Glockenton den zwölften Schlag,  
Merkst du, daß ein Jahr sich wendet  
Voller Mühe, voller Plag'.

Siehst du, Feuer flammt und sprühet,  
Glockenton schwingt sich hinauf  
Und im Herzen baut und glühet  
Eine Welt voll Hoffnung auf.

Eine Welt voll Sehnen — Hoffen,  
Kündet dir der Neujahrstag  
Kämpfe, kämpfe frei und offen  
Dann verschwindet alle Schmach.

Friedrich Radszuweit

## Jahres-Bilanz

Wiederum stehen wir in der Scheidestunde des alten und an der Schwelle des neuen Jahres.

Wie ein rechter Kaufmann jedes Jahr über Soll und Haben seines Betriebes Bilanz macht, um genau zu wissen, wie es mit seinen „Aktien“ steht, so möchten auch wir einen kurzen Rückblick und Ausblick halten, was gewesen — und was wir von der Zukunft erhoffen.